

26. Juni 2007, WAZ

Karneval auf der Ruhr



Obwohl der Karneval noch in weiter Ferne liegt, ist die Völl Freud schon voll im Training. Unlängst unternahmen die Karnevalisten eine Kanu-Tour auf der Ruhr. Von Bochum-Dahlhausen aus ging es im Kanadier neun Kilometer stromabwärts Richtung Essen. Danach wurde gegrillt und gefeiert. Die einzelnen Besatzungen mit vier bis fünf Insassen hatten ordentlich zu kämpfen, um die Richtung zu halten, gelangten aber unversehrt zum Grillplatz. Einige kühlten sich durch einen Sprung ins Wasser von der Anstrengung ab. Gut gebräunt und mit jede Menge lustiger Erfahrungen gehen alle in die Sommerpause.

Foto: privat